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例会日 ： 毎週木曜日 18時 30分   

例会場 ： 関観光ホテル 岐阜県関市池尻 91-2 

会 長 ： 大藪 太 

副会長 ： 土屋 敏幸 

幹 事 ： 後藤 政之 

会 報 ： 北原 慎 

事務局 ： 岐阜県関市下有知 1655-1山田ビル 1-D   

TEL 〈0575〉24-7332  FAX〈0575〉23-5278 

本日のプログラム 第 2147 回例会 ２０２４年７月１１日（木） 

「 Ｃ.アッセンブリー 新年度活動方針 」  担 当 ： 会 長 ・ 幹 事

2024年～2025年度通常総会次第 

1. 点 鐘         会 長  森  敬 

1. 斉 唱  「君が代」  「奉仕の理想」 

1. 唱 和  「4つのテスト」 

職業奉仕委員長 長谷部 貴司 

1. 開会のことば     副会長  川上 勉 

1. 会長あいさつ     会 長  森   敬 

1. 定足数の確認報告 幹 事  石原 妙生 

1. 議長選出            ＜森 敬 会長登壇＞ 

1. 議 事  

①2022～2023年度 事業報告  幹 事 石原 妙生 

②2022～2023年度 会計決算報告  

会 計 北原 慎 

会計監査報告    山田 文夫 

1. その他                 ＜議長降壇＞ 

1. 新旧会長・副会長・幹事バッジ引継ぎ 

1. クラブ旗引継ぎ（ＳＡＡ） 

1. 直前会長あいさつ     直前会長 森  敬 

1. 直前幹事あいさつ   直前幹事 石原 妙生 

新旧会長、副会長、幹事 席の交替 

新旧会場監督の交替 （司会者交替）   

土屋 敏幸～川上 勉 

1. 新会長あいさつ     会 長 大藪 太 

1. 新幹事あいさつ     幹 事 後藤 政之 

1. 議長選出             ＜大藪太会長登壇＞ 

1. 議 事  

関中央ロータリークラブ 

 

前例会の記録 第 2146 回  

2024 年 7 月 4 日（木） 

通常総会・懇親会  

場 所 例会場（関観光ホテル） 

担 当 会長・幹事・親睦活動委員会 

国際ロータリー第２６３０地区 東海北陸道グループ 

 

2024～2025 年度 関中央ロータリークラブ 会長テーマ 

「奉仕の実践を通じ、求められ、 

必要とされるロータリアンに」 

 



①2024～2025年度 事業計画について  

幹 事 後藤 政之 

②2024～2025年度 会計予算について  

会 計 長谷部 貴司 

③その他                    ＜議長降壇＞  

1. 新入会員入会式       藤村 勇太 君 

                        加藤 宏紀 君 

                    （浅野典之君/ご欠席）       

1. 閉会のことば           副会長 土屋 敏幸 

1. 点 鐘      会 長  大藪 太 

司会進行 

2023～2024年度 会場監督 土屋 敏幸 

2024～2025年度 会場監督 川上 勉 

 

＊会長挨拶 森 敬 会長 

皆様、こんばんは。本日は２０２３～

２０２４年度の通常総会です。昨年

の通常総会から早くも１年が経ちま

した。皆様には大変お世話になりま

した。この後、２０２３～２０２４年度の事業報告と会計決

算報告がございます。慎重な審議をして頂き、速やかな

議事の進行にご協力頂きますようお願い申し上げます。

本日はどうぞ宜しくお願い致します。 

 

＊新旧会長・副会長・幹事バッジ引継ぎ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊クラブ旗引継ぎ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊直前会長挨拶 森 敬 会長 

先程は、２０２３～２０２４年度の事業報告と会計決算報

告のご承認ありがとうございました。ご報告の通り、昨

年度は色々な事業を行い会員の皆様には大変お世話

になりました。ありがとうございました。今年度は、大藪

会長を支えクラブの繁栄のために精進したいと思いま

す。1年間、本当にありがとうございました。 

 

＊直前幹事挨拶 石原 妙生 

四つのテストの言葉を念頭に置き、

一年間活動してきました。色々な事

業が有りましたが、会員の皆様のご

協力により、滞り無く行う事が出来

ました。ここにお礼を申し上げ、簡単ではございますが

挨拶といたします。一年間ありがとうございました。 

 

＊新会長挨拶 大藪 太 

只今第48期会長として承認をい

ただきました大藪太です、よろしく

お願いいたします。伝統ある関中

央ロータリークラブの会長として 1

年間精一杯努力してまいりますので、皆様のご協力

をよろしくお願いいたします。今年度のテーマは「奉

仕の実践を通じ、求められ、必要とされるロータリア

ンに」としました。RI会長ステファニーA・アーチックが

提唱するテーマ「ロータリーのマジック」はドミニカ共

和国で浄水器の設置を手伝っていた RI 会長が、浄

水器の片方から汚い水が入り、反対側から透明な水

が出てくるのを見ていた2人の少年が「もう一度魔法

を見せて」と言ったことから思いついたものです。これ



はただ魔法の杖を降るだけでポリオを根絶したり、世

界に平和をもたらすわけではなく、奉仕を実践するこ

とで、マジックを生み出すということだと思います。ま

た 2630地区の亀井ガバナーは「地域にインパクトを」

を地区方針テーマに掲げて、もう一度地域の中のロ

ータリークラブのアイデンティティーを見つめ直し、さ

らに地域から信頼され、必要とされるクラブづくりを

目指したいと言われています。私は関中央ロータリー

クラブがこの地域社会の中で支持されるような活動

を実践することで、地域の中で求められ、必要とされ

る存在になると信じ活動を進めようと思います。どう

か皆さんも出来る限り例会に出席していただき、奉仕

活動にも参加していただきますようお願いします。そ

して地域の発展に貢献できる存在となり、クラブ自体

もさらに発展することを祈念しまして会長の挨拶とさ

せて頂きます。1年間よろしくお願いいたします。 

＊新幹事 後藤 政之 

今年度幹事を務めさせていただき

ます、後藤です。大藪会長のもと、

関中央 RC を盛り上げていけるよ

う、1 年間頑張りたいとおもいます

が、まだまだ未熟者ですので、皆

さんのご指導とご協力を宜しくお願い致します。  

 

通常総会懇親会 

＊来賓のご紹介≫ 

関市長    山下 清司 様 

岐阜新聞社 中濃総局長    野中 準二 様 

中日新聞社 関支局長      藤野 治英 様 

 

＊会長挨拶 大藪 太 会長 

先程の総会におきましては、会員の皆様には大変お疲

れ様でした。そしてすべての議案を承認していただき、

有り難うございました。また、総会後にこうして開催いた

します懇親会にご出席いただきました、山下関市長様、

岐阜新聞、野中中濃総局長様、中日新聞、藤野関支局

長様、お忙しいところ誠に有り難うございます。大変未

熟者ではありますが、皆様の力をお借りして、関中央ロ

ータリークラブの会長として 1 年間勤めさせていただき

ますので、どうかよろしくお願いいたします。当クラブの

長年の課題の 1つに会員増強があります。嬉しいことに

2024-25 年度の始まりに 3 人の新しい仲間を迎える

ことが出来ました。加藤宏紀さん、藤村勇太さん、そして

浅野典之さんであります。加藤さんと藤村さんは私と同

じ上之保出身であります。そして浅野さんも旧武儀郡の

武芸川町の方と言うことで、今後会員増強を進める上

において、旧関市から探すことはもちろんですが、旧武

儀郡からも人材を集める非常に良いきっかけになるの

ではないかと思います。これを機会により広い地域から

新会員に入会していただけるよう、会員増強に力を入

れたいと思います。そして従来から進めております、米

作りを通じた１人親家庭支援、関商工高等学校と台湾

景文高校との交流支援、河川清掃や里山森林整備とい

った社会奉仕活動など、今年度も引き続き進めていき

ます。会員の皆様にはこうした奉仕活動への参加、そし

て例会への出席を心よりお願い申し上げます。関市長

様にはこうした活動にご理解、ご支援をお願いしますと

共に、新聞社様におかれましては、当クラブの活動を積

極的に報道していただきますようお願い致します。最後

になりましたが、関中央ロータリークラブの益々の発展

と、本日ご出席の皆様方のご多幸を祈念申し上げまし

て、挨拶の言葉とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

45年   前田 仁夫 

23年   高井 良祐 

16年   川上  勉     

14年   西田 健一  

12年   石原 妙生 

 9年   川村 紳一  山本 義樹 

 6年   土屋 敏幸  吉田 和也 

森  敬 

3年   大藪 太    後藤 政之 

 

 

 〃    3 年   大藪 太    後

藤 政之 

 

喜久生 明男 

山本 義樹   

石原 妙生   

森   敬 

川上  勉 

 

2023-24 

皆出席表彰 

2023-24 

ニコボックス表彰 



＊出席委員会 

会員数 30名、本日の出席 22名です。 

 

＊ニコボックス委員会 

・2024-25会長・副会長・幹事 

今日から一年間よろしくお願いします。 

・2023-24会長・副会長・幹事 

今日は通常総会です。一年間本当にお世話になり、

ありがとうございました。 

大藪会長、一年よろしくお願いします。 

・藤村 伸隆 君 ★５ポイント頂きました  

皆様には大変長きにわたりお世話になりました。 

ありがとうございました 

・林 剛司 君 

本日から新年度！一年間よろしくお願い致します 

23名のご投函ありがとうございました。 

 

＊幹事報告 

・7月のロータリーレートは 1 ドル 161円です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜次例会の案内＞ 

第 2148回 7月 18日 （木） 

「 ガバナー補佐による C．A」 

担 当 ： 会 長 ・ 幹 事 

 

7月 25日（木）  休 会 


